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国際ロータリー第 2760 地区 

2023－24 年度 ガバナー 

酒井法
さかいのり

丈
たけ

 

生年月日   1957 年(昭和 32 年)8 月 29 日 

所属クラブ 豊田ロータリークラブ 

職業分類  警備保障業務 

勤務先   豊田東海警備株式会社  

役職    代表取締役 

所在地   〒4710032 豊田市日南町 3-44-2 

本日のプログラム 

                    司会 名古屋空港ＲＣ中島 俊朗君 

・点鐘     名古屋空港ＲＣ   会長       阿萬 裕子君 

・国歌     「君が代」 

・ROTARY SONG 「四つのテスト」 

・ビジター紹介 名古屋空港ＲＣ   会長エレクト   近藤 和彦君 

国際ロータリー第 2760 地区     ガバナー       酒井 法丈君 

国際ロータリー第 2760 地区     地区幹事      杉浦 敏夫君 

国際ロータリー第 2760 地区     スタッフ       塚本 勝巳君 

・歓迎挨拶   名古屋城北ＲＣ   会長         山田 恭敬君 

・食事・歓談 

・会長挨拶   名古屋空港ＲＣ   会長       阿萬 裕子君 

・幹事報告   春日井ＲＣ     幹事       速水 敬志君 

名古屋空港ＲＣ   幹事       伊藤 康司君 

名古屋城北ＲＣ   幹事       奥村 一憲君 

・出席報告   春日井ＲＣ              日比 雄将君 

名古屋空港ＲＣ            安江 寛二君 

名古屋城北ＲＣ            花井 善崇君 

・ニコボックス報告 春日井ＲＣ            長谷川久幸君 

名古屋空港ＲＣ            稲熊 正徳君 

名古屋城北ＲＣ            加藤 田鶴君 

・ガバナー卓話                    酒井 法丈君 

・お礼の言葉  春日井ＲＣ     会長       古屋 義夫君 

・点鐘     名古屋空港ＲＣ   会長       阿萬 裕子君 

 

 

 

 

 

例
会
予
定 

9 月 1 日(金) 9 月 8 日(金) 9 月 15 日(金) 9 月 22 日(金) 

11：15～第 3 回理事会  

12：30～例会  

祝福 

クラブフォーラム 

休会 職場例会 

小牧ワイナリー 

    休会 

 
２０２３年８月２８日（月）２５６３回(８月第３例会) 

 



 

先週の記録 

 

幹事報告         幹事 速水 敬志君 

鈴木貴之くんようこそ！入会おめでとうござい

ました。 

パラアスリートの井谷俊介様、皆さんに笑顔を与

えられるよう、パリのパラリンピック出場を果たし

てください。我々も精一杯応援していきたいと思い

ます。素晴らしい卓話ありがとうございました。

益々のご活躍を祈念申し上げます。 

例会に先立ちまして第２回理事役員会が開催さ

れました。その中で審議事項５件・協議事項３件・

報告事項が２件ございまして 

審議事項は 

第１号議案：７月決算承認・開始貸借対照表承認の

件  

第２号議案：９月職場例会の件                 

第３号議案：第６４回春日井菊花大会に係る表彰協

賛について 

第４号議案：秋田豪雨災害（２５４０地区／秋田）

義損金について   

第５号議案：春日井まつり等における青少年健全育

成啓発事業への協賛について 

が審議され全て可決承認されました。 

協議事項は 

第１号議案：春日井市青少年健全育成推進会議の顕

彰者推薦について 

第２号議案：９月第２例会時間場所変更 

第３号議案：ＪＲ主要駅ポイ捨て防止啓発キャンペ

ーンについて 

が協議され全て可決承認されました。 

報告事項は 

ガバナー公式訪問の件と地区大会出席登録の件が

ありガバナー公式訪問は８月２８日（月）１２：３

０〜１３：３０場所は名古屋マリオットアソシアホ

テルです。お間違いのない様お願いします。地区大

会は１１月１１日〜１２日に名古屋マリオットア

ソシアホテルと名古屋国際会議場にて行われます。

次年度は当クラブが主幹しますので全員登録とさ

せていただきますのでよろしくお願いします。 

次回予告 

次週２５日は休会です。翌週は先ほども申し上げま

したようにガバナー公式訪問で２８日（月） 

となります。お間違いのない様にお願いします。９

月１日は例会に先立ちまして理事役員会がありま

すので理事役員の方はお忘れなくお願いします。例

会プログラムは祝福とクラブフォーラムです。翌週

９月８日は休会となっております。 

 

出席報告        委員長 長谷川久幸君 

会員    51 名 出席 35 名 出席率 68.2% 

先々週の修正出席 欠席 04 名 出席率 92.1% 

 

 

ニコボックス報告    委員長 長谷川久幸君 

○パラアスリート 井谷俊介様、新入

会員 鈴木貴之君、ようこそ春日井

ＲＣへ。 

古屋 義夫君 

○井谷 俊介様の卓話を聞ける喜び

で。 

速水 敬志君 

〇鈴木貴之君をお迎えする喜びで。 

井谷俊介さんを応援しています。皆

様の厚いご支援をお願い致します。 

風岡 明憲君 

〇早くも１年経過しました。引き続

き、ご指導お願い申し上げます。 

鈴木 克幸君 

〇妻の誕生日、祝福ありがとうござい

ます。 

岩村 幸正君 

〇妻の誕生日に立派な観葉植物が届

きました。ありがとうございました。 

久米 正俊君 

〇鳥取の１日も早い復興を願ってい

ます。 

野間 峰彦君 

〇井谷さんの卓話を楽しみにしてい

ます。鈴木さん、入会おめでとう。 

森部 清孝君 

岡本 博貴君 

〇夜例会、楽しみです。 川瀬 治通君 

〇アテンダンス表彰を受けるに当り 小川  長君 

○鈴木さんの入会を祝して       青山 博徳君 

 梅村  守君 

○本日の卓話を楽しみにしています。 

 

 

 

 

加藤  茂君 

北  健司君 

近藤 太門君 

藤川 誠二君 

和田 了司君 

大橋 省吾君 加藤 宗生君 下別府正樹君 

清水  勲君 峠 テル子君 野浪 正毅君 

長谷川久幸君 場々大刀雄君 菱川 一馬君 

廣田  誠君 三上  努君 山田  治君 

○ご協力ありがとうございます。 

 出席・ニコボックス委員会 

卓話    パラアスリート   井谷 俊介様 

レーシングドライバーの夢を追いかけていた大学

２年生の時に交通事故で右足の膝から下を失いま

した。心、身体共に痛み苦しみから失意のどん底

に。病室では誰とも話せない、言葉を発せないほ

どに。朝から面会時間最後まで部屋にいてくれる

母、私を励まそうと元気よく扉を開ける友人。み

んな決まって笑顔を無くし落ち込んで帰って行

く。その姿を見て気づきました。自分が落ち込ん

でいる。この辛さをみんなに無理やり共有してし

まっている。みんなの笑顔を取り戻すにはまず自

分が今を受け入れて前に進まなければ。翌日から

いつも通りの井谷俊介を見せようと決意。 

当初は元気なフリをしていた。みんなが帰った夜

は自分を受け入れることができず辛く涙を流すこ

ともあった。それでも家族、友人の笑顔を見てい

ると自然とフリから本当の元気へと変わっていっ

た。 



義足の歩行訓練が始まると切断面が痛む、歩くの

が難しい。心が折れた。歩くことを諦めようとし

た時、友人たちの言葉に救われた。 

「ありのままの井谷でいいんだ、焦らず井谷のペ

ースでやっていこう。」 

友人たちは訓練の時間以外も病院の廊下を一緒に

歩いてくれた。ゆっくりすぎるペースに合わせて

何気ない会話をしながら。 

足の切断、義足の難しさ。落ち込む自分、諦めそ

うな自分をいつも家族や友人が支えてくれた。人

の優しさに触れ心の繋がりの大切さを実感した。 

そんなみんなを喜ばせたい、恩返しをしたいと思

い義足でもレーシングドライバーの夢を叶えよう

と強く決意した。 

主治医、義肢装具士からレースなんて無理だと当

初から反対、諦めるよう言われたが挑戦した。 

そしてシーズン２勝を上げて年間チャンピオンも

獲得した。母や友人の喜ぶその姿に私の心はいっ

ぱいになった。脚を無くしたことで人との繋がり

の大切さ、人を笑顔にすることの大切さを知れ

た。幸せにとは他者の喜びからくるものだと。 

レース活動に没頭しながらもう一つの夢があっ

た。それがパラリンピック。 

退院後、母と三重県にある義足のランニングクラ

ブを訪れた。そのランニングクラブでは幼い子供

からご年配の方が義足で走っていた。義足になり

自分が障害者であることで心にモヤモヤした思い

があった。周りからの視線、言葉。将来への不

安。ジョギング用の義足を貸してもらい走った。 

その瞬間、心からの笑顔になれた。心にあったモ

ヤモヤなんてどうでも良くなった。 

走る姿を側で見ていた母も喜び笑顔だった。 

走った動画を友人たちに見せると喜んでくれた。 

走っただけでみんな喜んでくれた。 

もしパラリンピックに出ればもっと喜んでもらえ

る。 

走ることでモヤモヤが消えた感覚。同じ境遇の人

に感じてもらいたい。僕の挑戦がまた誰かの一歩

進むきっかけになりたい。そこからパラリンピッ

クの夢を追いかけるようになった。 

ただ競技用義足は高価で大学生の自分では買えな

い。更に専門的な練習環境もなくその夢への挑戦

はなかなかスタートできなかった。その為、大学

生活の軸はレース活動にあった。 

スポンサーを集める為いろんな方達にお会いする

中、名古屋のチューニングショップの社長が僕の

意気込み、２つの夢への思いに共感してくれた。

その社長がプロレーシングドライバーの脇阪寿一

氏を紹介してくださった。 

そして脇阪氏にも同じようにプレゼンし２つの夢

を叶えることで多くの人を喜ばせたい、同じよう

な境遇の人に勇気を与えたい。ただレース活動も

競技用義足も資金的に厳しい。そう伝えると実績

もない、ただやる気だけの私にその夢を応援する

と競技用義足、練習環境の支援をしてくださっ

た。 

多くの人の想いを胸にパラリンピックへの挑戦が

スタートした。 

２０１８年にパラ陸上デビューをするとその年の

アジア大会でアジア記録を更新して優勝。 

２０１９年には日本人初の１００ｍ、２００ｍで

決勝へ進出。 

２０２０年のパラリンピック出場も目先まで見え

てきた。支えてくれたみんなに恩返しができる、

パラリンピックで活躍して多くの人に希望をもっ

てもらいたい。いよいよだと引き締まる思いとは

裏腹にコロナウイルスの影響により大会が延期。

国内大会もほぼ中止となった。 

その後、再開された大会では調子を落とし新しい

ライバルの出現。色々なことが重なりどんどん不

調になっていった。 

そして２０２１年のパラリンピック選考会では敗

北し夢を叶えることができなかった。 

脚を失ってからここまでの５年間が無意味に感じ

てしまうほど失意のどん底に。何も考えられず何

を目標に走れば良いのか。明日を生きれば良いの

かすらわからなくなった。心の火が消えてしまっ

た。 

東京パラリンピック目前で私は大切な初心を忘れ

ていた。色々と思い考える中で脚を無くし落ち込

んだ日々、初めて走った日、母や友人が喜んだこ

と。初心を思い出した。自分はみんなを喜ばせた

い、そして人に希望を与えるアスリートになりた

いということ。この夢を次のパラリンピックで叶

える。夢が落ち込む僕を前に進めてくれた。みん

なの笑顔の為に。 

初心を胸に再出発した２０２２年は３年ぶりの自

己ベスト、アジア記録を更新。２０２３年にもア

ジア記録を更新した。不調が嘘かのように消え

た。人を笑顔にしたい夢が私を強くしてくれた。 

脚を無くした時、パラリンピックを逃した時。い

つも私の側には家族と友人。そして夢があった。

夢がなければみんなの為にと前に進めなかった。

夢に挑戦することこそが私の人生だと思う。 

来年のパラリンピックで夢を叶えてみんなに恩返

しをしたい。とびっきりの笑顔にしたい。この夢

が叶うまでまだまだ全力挑戦していく。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
点鐘 会長 古屋 義夫君 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

委員会報告 

出席・ニコボックス委員会 久米 正俊君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

委員会報告 

職業奉仕委員会 森部 清孝君 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

委員会報告 

幹事 速水 敬志君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

祝福 会員誕生日 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

祝福 アテンダンス表彰 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

入会式 鈴木 貴之君 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

卓話者紹介 風岡 明憲君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 卓話 パラアスリート 井谷 俊介様 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

幹事報告 速水 敬志君 
 


